



大和小だより

令和6年度版

学校便り 第4号

令和6年6月4日

文責

校長

〇〇 〇〇

◇学校経営推進のために

〈教育委員会学校訪問〉

5月22日に甲州市教育委員会の学校訪問がありました。学校の経営方針や重点取組、教育課程等について説明した後、全クラスの授業を参観していただきました。参観後、教育長をはじめ、教育委員の皆様からは、「子どもたちが伸び伸び明るく元気に活動していてとても気持ちが良い」「勝頼公祭りでの様子もすばらしかった」「地域との連携が図れている」「教師と子どもたちの関係が良い」等の感想をいただきました。また、授業の在り方に関するご指導をいただきました。学校教育目標達成に向けて、良いところは更に伸ばし、課題は解決していくよう取り組みを進めて参ります。

〈第1回学校運営協議会〉

本年度の第1回学校運営協議会を5月17日に行いました。学校運営協議会とは、学校を地域に開き、地域と学校が力を合わせて子どもたちを育てていこうという取組のための中心となる組織です。

具体的には、委員の皆さんに学校経営方針のご理解と承認をしていただきます。そして、学校の行事や授業の参観、学校評価に対してのご意見を頂戴しながら、より良い学校を目指して当事者意識を持って学校運営に参画していただいています。コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会を設置している学校のことを指すため、本校もコミュニティ・スクールとなります。

今回は、緊急地震速報システムや登下校の安全等について、皆様のご意見のもと多くの事案を検討することができました。

【今年度の学校運営委員の皆様】

会長	〇〇〇〇〇 様	学識経験者（教員OB）
副会長	〇〇 〇〇 様	文化協会会長
委員	〇〇 〇〇 様	諏訪神社総代
委員	〇〇 〇〇 様	大和小PTA会長
委員	〇〇 〇〇 様	大和小PTA副会長
委員	〇 〇〇 様	大和小PTA副会長

〈校内の研究会〉

新年度が始まり、子どもたちは学年が一つ上がったという意識を強く持ち、各自が自分の役割を考えながら行動している様子が見られ嬉しく思います。

子どもたち同様、教職員にも新しい年度になり、気持ちも新たに頑張っていこうという姿勢が随所に見られています。特に、校内研究会では、市の教育方針を受け、本校では主体的に学ぶ子どもを育てるために、どのような研究を行っていくのかについて熱心に討議しました。全ての教員が自分の授業をより良くしていきたい、そのための課題は何か、子どもたちのために

どうすることが最適なのか等について、真剣に考え議論を行いました。慣例や体裁にとらわれず、大和の子どもたちに必要な研究を職員一丸となって進めていきたいと考えています。

行事の風景

3・4年生 校外学習（クラフトパーク）（5月16日）



カヌー体験、
プールに落ち
ても楽しい！

手漉き和紙
でハガキ作
り！



6年（5年）東山梨地区陸上記録会（5月21日）



各自、当日はもちろん、前日までの練習でも自己記録更新に向け、一生懸命努力している姿はとても立派でした！



6年生の〇〇君は、幅跳びで優勝しました。すごい！



5年生の〇〇君もリレーメンバーとして参加！

市議会議員出前授業（5月24日）

市議会議員3名が来校し、6年生に議会の仕組みや行政の在り方等について授業をしてくれました。

